



## Reger – Fantasie und Fuge

Max Reger ist beeindruckend. In seinem Kopf ist niemals Ruhe, Tag und Nacht komponiert er Musik. Er hetzt von Konzert zu Konzert und schreibt unaufhörlich Briefe. Das geht nur mit Unmengen an Würsten, Bier und Zigarren. Er reißt Witze aller Art, doch der Gedanke an den Tod verfolgt ihn. Seine überbordende Musik ist umwerfend, aber wenn der große, füllige Mann sich ans Klavier setzt, sind alle von seinem zarten Spiel verzaubert.

Das Max-Reger-Institut arbeitet an einer Graphic Novel über Max Reger. Text und Szenario schreibt Almut Ochsmann, die bildliche Gestaltung übernimmt Eva Gau.

**Sie möchten dieses Projekt mit einer Spende unterstützen? Beteiligen Sie sich am Crowdfunding!**

<https://www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/max-reger-als-graphic-novel>

